



## La Virgen de la Antigua reúne a 3.000 fieles en el Multiusos

En la misa que ponía fin a una Misión Arciprestal por las parroquias de la ciudad

**C**erca de 3.000 personas acompañaron a la Virgen de la Antigua, Patrona de Guadalajara, en el Palacio Multiusos de Aguas Vivas de la ciudad, lugar que fue escenario de la Eucaristía solemne y popular, con la que concluía su peregrinaje por las diferentes parroquias de la ciudad, dentro de una Misión Arciprestal. Esta celebración estuvo presidida por el obispo de la Diócesis de Sigüenza-Guadalajara, Monseñor Atilano Rodríguez, acompañado por los párrocos de la ciudad. También acudió el alcalde de Guadalajara, Antonio Román, junto con los concejales del equipo de Gobierno, y otras autoridades provinciales y regionales. Durante las diecisiete semanas anteriores, la imagen más emblemática de nuestra capital ha recorrido todos los templos de Guadalajara, para el recogimiento de sus fieles. ▶ PÁGINA 2



Miles de personas acompañaron a la Virgen de la Antigua en el final de la Misión Arciprestal de Guadalajara. /FOTO: EDUARDO BONILLA

### ■ REGIÓN

## Guadalajara, protagonista en la celebración del Día de la Región

Cospedal presenta nuevas ayudas a las mujeres que han sufrido maltrato



Leceta recibió el premio de manos de la presidenta regional.

**D**urante la celebración del Día de Castilla-La Mancha, el pasado 31 de mayo en Talavera de la Reina, el investigador guadalajareño José Manuel Leceta, recibió uno de los galardones principales, al ser nombrado Hijo Predilecto de la región. Además, Proyecto Hombre Guadalajara y la empresa Danosa, ubicada en Fontanar, recibieron sendas Placas al Mérito Regional. Por otro

lado, uno de los momentos más emotivos de la gala fue la entrega a título póstumo de la Medalla de Oro de la Región a Adolfo Suárez, al igual que el título de Hijo Adoptivo, a Paco de Lucía.

Igualmente, la presidenta María Dolores Cospedal también tuvo tiempo de anunciar nuevas medidas, como pisos de la Junta para mujeres maltratadas y ayudas al alquiler de viviendas. ▶ PÁGINA 8

### ■ DIPUTACIÓN

## Las obras del tercer vaso están al 80%

**L**a construcción del tercer vaso de la planta de residuos de Torija continúa a buen ritmo, habiéndose completado un 80%. Éste fue visitado por la presidenta de Diputación, Ana Guarinos. ▶ PÁGINA 6



### ■ TOROS

## Estreno masivo de las Vacas por el Henares



**C**ientos de personas acudieron a la primera edición de las Vacas por el Henares, en la localidad de Espinosa de Henares. Aunque los animales no quisieron meterse al agua, dieron espectáculo. ▶ PÁGINA 12

### ■ ESPECIAL

## ¡Eduquemos dando ejemplo!

